

JUSTISIA

Gubernur Sulsel Beri Tabungan Pendidikan pada Pelajar Yatim Piatu Toraja

Ryawan Saiyed - TANATORAJA.JUSTISIA.CO.ID

Sep 2, 2022 - 06:00





TORAJA - Di tengah kemeriahan kegiatan Anti Malas Gerak (Anti Mager) di Alun-Alun Bundaran Kota Makale, Kabupaten Tana Toraja pada Kamis (1/9/2022), Gubernur Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman memberi perhatian khusus bagi pelajar yatim piatu. Pelajar itu, yakni Junaidi Rendi Ramba siswa SMK 1 Tana Toraja; Elin Tulak, Pratama Henokh Panggau dan Bayu Rezki Zazkian masing-masing pelajar SMP Kristen Makale.

Mereka mendapat tabungan pendidikan senilai Rp. 5 Juta dari Gubernur Andi Sudirman.

Sebelum menyerahkan hadiah, Andi Sudirman juga berdialog kepada masing-masing anak yang gembira dan tidak menyangka memperoleh hadiah dari orang nomor satu di Sulsel ini.

Ia pun meminta Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Sulsel yang turut hadir untuk memperhatikan sekolah keempat anak yatim piatu ini.

"Tetap semangat bersekolah," kata Gubernur Andi Sudirman.

Ia pun berharap, orang lain disekitar turut ikut peduli terhadap anak-anak yang kurang mampu.

"Kita berikan hadiah khusus untuk anak yatim piatu berupa tabungan sekolah pendidikan, kita melihat tadi mereka tidak bisa bicara karena menangis terharu, dan berpikir ternyata ada orang tua kita yang semuanya memperhatikan. Saya ingin ini menjadi empati untuk memperhatikan anak-anak yang tidak mampu, menjadi bagian yang harus diberikan semangat untuk bersekolah," Ucapnya.

Usai menerima hadiah, masing-masing anak mengaku bahagia dan mendoakan serta menyampaikan harapannya kepada Gubernur Sulawesi Selatan. Bahkan ada anak yang menangis terharu mendapatkan bantuan pendidikan dari Gubernur Sulsel

"Sangat senang, bahagia, terima kasih kepada Bapak Gubernur, selalu sehat dalam memimpin Provinsi Sulawesi Selatan," ucap Junaidi Rendi Ramba.

Sementara, Elin Tulak (14 tahun) yang telah bersiap mengikuti kegiatan sejak pukul 4 pagi ini juga mengaku bahagia dan mengatakan akan menggunakan hadiah yang ia terima untuk kebutuhan sekolahnya.

"senang sekali, uangnya akan dipakai sekolah, dan harapannya sekolah di sini makin maju," kata Elin. (***)